

## Tercera capacitación próxima al Referendo Constitucional

Category: Minas de Matahambre

Published: Monday, 11 February 2019 16:19

Written by Juan María González Cabanas

Hits: 8856

---



La tercera capacitación a las Comisiones Electorales de Circunscripción la desarrollaron al sur de Minas de Matahambre.

El encuentro estuvo dirigido a apoyar con la calidad que reclama, el Referendo de la nueva Constitución de la República de Cuba a efectuarse el 24 de febrero.

Omar Lenin Díaz Mena, Secretario de la Comisión Electoral Municipal impartió la acción de preparación.

Entre los temas valorados destacaron, los requerimientos que exige la prueba dinámica a desplegar el día 17 y precisiones referentes a la utilidad de la cartilla electoral.

Díaz Mena puntualizó que “en la prueba dinámica no participarán los pioneros, ni los electores, pero el resto del personal en funciones sí va a darse cita, en cada uno de los colegios establecidos, a partir de las seis de la mañana.

Los pioneros estarán organizados en un listado y cada uno de los guías que los acompañarán.

Las urnas y las boletas serán entregadas durante esta semana para realizar un ejercicio”, dijo.

## Tercera capacitación próxima al Referendo Constitucional

Category: Minas de Matahambre

Published: Monday, 11 February 2019 16:19

Written by Juan María González Cabanas

Hits: 8856

Para que la prueba sea eficaz debe existir en cada uno de los colegios diferentes aseguramientos: una mesa, lámpara recargable de reserva, el correcto funcionamiento de los teléfonos y transportación e iluminación del local.

La prueba dinámica tiene como principal objetivo eliminar todas las deficiencias que pudieran entorpecer la ejecución práctica del Referendo.

Omar Lenin aseveró a los convocados, que una vez que se haga el cierre de la votación pasarán al sexto parte, el mismo incluye dos tablas, en una cotejarán las boletas y en la otra definirán cuántas procedieron por el Sí y cuántas por el No.



Garantizar la legalidad del proceso, el día 24, con apego a la ley, es la principal tarea de todos los que laborarán en las mesas electorales.

Las votaciones iniciarán a las siete de la mañana el día del Referendo y el primer elector que vote será registrado en el libro del colegio.

La capacitación conformó un espacio oportuno para aglutinar dudas y

## **Tercera capacitación próxima al Referendo Constitucional**

Category: Minas de Matahambre

Published: Monday, 11 February 2019 16:19

Written by Juan María González Cabanas

Hits: 8856

---

esclarecer las mismas.

#VotamosSí porque la continuidad de la Revolución lo merece.

**(Tomado del sitio web Radio Minas)**